

## ABSTRAK

**Nela Fitri Ningsih 2018.** Kepuasan Kerja Guru dalam Melaksanakan Tugas Sebagai Pengajar di SMA Negeri Kecamatan Kamang Baru Kabupaten Sijunjung. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatar belangi dari hasil pengamatan penulis pada sekolah menengah atas Kecamatan Kamang Baru Kabupaten Sijunjung yang menunjukkan kepuasan kerja guru dalam melaksanakan tugas sebagai pengajar belum terlaksana dengan baik. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh data dan informasi mengenai kepuasan kerja guru dalam melaksanakan tugasnya sebagai pengajar dari aspek 1)kesenangan dalam bekerja, 2)disiplin dalam bekerja, 3)semangat dalam bekerja.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah guru di Sekolah Menenga Atas Kecamatan Kamang Baru Kabupaten Sijunjung yang berjumlah 88 orang. Sampel pemnelitian ini berjumlah 70 orang dengan teknik *Random Sampling*. Intrumen penelitian ini adalah angket model skala Likert yang telah di uji validitas dan realibilitasnya. Hasil validitas diperoleh 35 item yang valid dan 5 item yang tidak valid yaitu butir nomor 11, 20, 25, 32,dan 37 Item angket yang tidak valid dihapuskan dalam penelitian. Sedangkan hasil reabilitas diperoleh  $r_{hitung} = 0,969 > r_{tabel} = 0,648$ . Teknik pengolahan data yang digunakan adalah rata- rata (mean) untuk mendapatkan gambaran dari masing – masing indikator.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kepuasan kerja guru dalam melaksanakan tugas sebagai pengajar di Sekolah menengah Atas Kecamatan Kamang Baru Kabupaten Sijunjung pada: 1) senang dalam bekerja berada pada kategori tinggi dengan skor rata – rata 4,19, 2)disiplin dalam kerja berada pada kategori tinggi dengan skor rata – rata 3,75, 3) semangat dalam bekerja berada pada kategori tinggi dengan skor rata-rata 4,08.

Dengan demikian secara umum kepuasan kerja guru dalam melaksanakan tugas sebagai pengajar di Sekolah Menengah Atas kecamatan Kamang Baru Kabupaten Sijunjung sudah berada pada kategori tinggi skor rata-rata 4,01.